



... mehr Informationen:

### 3. FIG-Weltcup 2024 – Baku / AZE

... Stand der Olympiaqualifikationen vor den letzten beiden World Cups:



Die Goldmedaillengewinnerin von Tokio 2020, Nina Derwael (BEL), und eine Handvoll hervorragender Wettkämpferinnen haben sich als Spitzenkandidaten für die Quotenplätze für Paris 2024 etabliert, die für die beiden besten qualifizierten Turnerinnen an jedem Gerät zum Abschluss der FIG-Geräte-Weltcupserie 2024 bestimmt sind.

Die dritte der vier Etappen der Serie findet vom 7. bis 10. März in der National Gymnastics Arena in Baku statt, wo Derwael und ihre Mitstreiterinnen, die in der Olympia-Qualifikation führend sind, dem Sommer in Paris einen kleinen Schritt - oder einen großen Sprung - näherkommen könnten.

Ein Sieg in Baku oder auch nur die höchste Platzierung unter den Turnerinnen, die für die Olympiaqualifikation in Frage kommen, würde es für Derwael (Schwebebalken), An Chang Ok (PRK, Sprung der Frauen), Ryu Sunghyun (KOR, Boden der Männer) und Tang Chia-Hung (TPE, Reck) mathematisch unmöglich machen, nicht zu den Spielen zu fahren.

Alle vier hatten bei den ersten beiden Weltcup-Stationen in Kairo (EGY) und Cottbus (GER) die maximal möglichen 30 Punkte in ihren Spezialdisziplinen erreicht. Da die besten drei Wertungen eines Turners in die Gesamtwertung einfließen, würde eine weitere 30er-Wertung in Baku die Entscheidung bringen.

Die Qualifikanten werden nach der letzten Veranstaltung der Serie in Doha (QAT) im April bestätigt.

\* Quelle: f i g

+ + +



Tokyo 2020 gold medallist Nina Derwael (BEL) and a handful of distinguished competitors have established themselves as frontrunners for the Paris 2024 quota places destined for the top two eligible gymnasts on each apparatus at the conclusion of the 2024 FIG Apparatus World Cup series.

The third of the series's four legs takes place 7-10 March in Baku's National Gymnastics Arena, where Derwael and her fellow Olympic qualification points leaders could take a small step — or a giant leap — closer to summering in Paris.

Winning in Baku, or even just being the highest-ranked gymnast among those eligible to earn Olympic ranking points, would make it mathematically impossible for Derwael (Balance Beam), An Chang Ok (PRK, Women's Vault), Ryu Sunghyun (KOR, Men's Floor Exercise) and Tang Chia-Hung (TPE, Horizontal Bar) not to advance for the Games.

All four garnered the maximum possible 30 points on their specialities during the first two World Cup stops in Cairo (EGY) and Cottbus (GER). Since a gymnast's best three points rankings count toward their final total, another 30 in Baku would seal the deal for them.

Qualifiers will be confirmed following the final event of the series in Doha (QAT) in April.

\*Source: f i g